

## パンサーズが V リーグ王者を目指す

## V リーグ開幕に先駆け、10月 11日に表敬訪問

10月11日、市PR大使で本市を本拠地とする男子バレーボールチーム・パナソニックパンサーズが、10月22日(土)に開幕する国内最高峰のバレーボールリーグのVリーグ(2022-23V. LEAGUE Division1)に向け市長を表敬訪問する。2022年度バレーボール男子日本代表のメンバーで、昨シーズンに引き続きパナソニックパンサーズのキャプテンを務める山内晶大選手とティリ・ロラン監督が市役所を訪れる予定。

- ★パナソニックパンサーズは 1951 年創部。 菊丘南町にあるパナソニックアリーナを本拠とし、V リーグで活躍する男子バレーボールチーム。V リーグ・天皇杯・黒鷲旗の 3 大タイトル全てを制する 3 冠を 3 度成し遂げるなど、日本を代表する強豪チームとして知られる。オポジットの大竹壱青選手、ミドルブロッカーの山内晶大選手、小宮雄一郎選手、アウトサイドヒッターの仲本賢優選手、セッターの中村駿介選手(枚方市出身)などの日本代表選手が所属する。また、今シーズンは大学生の大塚達宣選手(枚方市出身)、エバデダンラリー選手、垂水優芽選手、西川馨太郎選手の 4 名が年明けよりパンサーズへ入団することが決まり、王座奪還を目指す。
- ★市と連携協力協定を締結し、市 PR 大使も務めるパナソニックパンサーズは、今年度交流 事業として、市内幼稚園・保育所(園)、小学校、中学校合計 38 校(約 2400 人)でバレー ボール教室等を開催。他にも、販売開始後約1分で売り切れるふるさと寄附の体験型返 礼品や、淀川の四季再発見ウォークへの協力などさまざまな事業で、積極的に市と連携 している。

## ★市長表敬 概要

日時:10月11日(火)15時30分~16時頃

会場:市役所別館4階 市長応接室 出席予定者:パナソニックパンサーズ

パナソニックスポーツ株式会社 久保田 剛 代表取締役

ティリ・ロラン監督、山内 晶大選手

枚方市

伏見市長 ほか

<お問い合わせ>